Kilimanjaro 5.895 m, 20.01.–30.01.2013 "Höchster Berg Afrikas"

Das Dach Afrikas wurde zum Ziel auserkoren um den vierten der Seven Summit zu besteigen. Überschattet wurde diese Reise vom schweren Lawinenunglück im Lesachtal wo am 18. Januar drei meiner Bergrettungskollegen ums Leben kamen!

Via Doha ging es nach Moshi in Tansania. Bereits am dritten Tag begann ich mit den Einheimischen Begleitern den Aufstieg welcher uns über die Umbe – Route auf direktem Weg zum Kilimanjaro führte. Nach zwei Tagen war ich bereits auf 4000 m Seehöhe und beschloss von dort über die Western Breach Route weiter aufzusteigen, diese wird wenig bis gar nicht begangen ist sehr steil und hat den Vorteil das man nicht mit der Masse gehen muss. Ein wunderschöner Sonnenaufgang erwartete mich am Gipfel und verschönerte das Erlebnis!

Der Abstieg erfolgte in einem Zuge und bereits am frühen Nachmittag des vierten Tages war ich wieder am Ausgangspunkt zurück. Eine Safari führte mich noch in den Tarangiri und Ngorongoro – Nationalpark welche mich begeisterte.

Nun wende ich mich wieder der Arbeit zu und im Herbst soll es nach Neuguinea zur Carstenz-Pyramide gehen.